

De López y su esposa Beatriz

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 26-12-2020 3:54:52

“Que gasta como emperatriz . . .”

El día de ayer, por la noche,
hubo del verbo derroche
con la patria en la miseria
bajo una pandemia seria.

Teniendo como escenario
la casa del mandatario,
el Palacio Nacional,
recinto sensacional.

Con sus maderas preciosas,
obras de arte esplendorosas,
candiles, cuadros genuinos,
ventanales, muebles finos.

López y su Señora Esposa
que lucía una blusa hermosa
dicen que cara, costosa,
de Gucci marca famosa.

En dólares cotizada
y en pesos muy valorada
entre treinta y siete mil
hasta los cuarenta mil.

Dieron, previo a navidad,
con toda sinceridad
mensaje de fe, esperanza,
austero, con amor a ultranza.

Para los más desvalidos
los pobres, desposeídos,
con ese marco, de escena,
el pueblo “sabio” . . . sin cena.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 25 de diciembre del 2020
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)